

VERBALE DI SEDUTA DEL COMITATO DI COORDINAMENTO DELLA FEDERAZIONE DEL 12/02/2024

Seduta presso la sede della Federazione – Via Saragozza 175/177 - Bologna

Presenti: Marco Filippucci, coordinatore (Bologna), Camilla Fabbri (Forlì-Cesena), Daniele Pezzali (Parma), Rita Rava (Ravenna), Sofia Cattinari (Modena), Gabriella Marangelli (Rimini).

Assenti giustificati: Gian Paolo Rubin segretario (Ferrara), Andrea Rinaldi tesoriere (Reggio Emilia), Loredana Mazzocchi (Piacenza).

In ragione dell'assenza giustificata del segretario, il presente verbale viene redatto da Daniele Pezzali.

Inizio seduta ORE 15:30

Ordine del Giorno:

- 1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente;
- 2) Conferenza Nazionale degli Ordini del 7-8 marzo p.v. - preparazione;
- 3) Aggiornamento Consiglio Nazionale Architetti P.P.C.;
- 4) Alluvione – Richiesta del Presidente CNAPPC, arch. Francesco Miceli;
- 5) Richiesta accreditamento Corsi Centoform;
- 6) Definizione data prossima riunione di Comitato;
- 7) Varie ed eventuali.

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente;

Il Comitato approva il verbale della seduta precedente del 15/01/2024.

2) Conferenza Nazionale degli Ordini del 7-8 marzo p.v. - preparazione;

L'Arch. Filippucci introduce i temi in discussione all'OdG che risulta, anche in ragione di quanto esposto in sede dell'ultima DCR, assai corposo. Gran parte delle presentazioni riguarderanno i lavori dei Gruppi Operativi che il neo presidente del CNAPPC Massimo Crusi ha fin qui condotto. Tra questi si rileva la necessità di sollecitare una ampia discussione relativamente ai contenuti dell'art. 8 delle recenti linee guida sulla formazione presentate dal CNAPPC. A tal proposito esemplifica qui le preoccupazioni per le inattese responsabilità che vengono demandate ai Consigli degli Ordini in relazione alle verifiche di regolarità in relazione all'acquisizione dei previsti crediti formativi degli iscritti.

L'Arch. Pezzali informa di aver avuto informale notizia che la paventata, in sede DCR, CNO breve e straordinaria annunciata dal consigliere nazionale Flavio Mangione sul confronto delle linee guida di cui sopra, non sembra che verrà effettuata. Pertanto rileva la necessità, unanimemente condivisa dai presenti, di proporre il tema, in particolare la discussione sul citato art. 8, all'interno dei Focus urgenti della prossima CNO, comunicandolo per iscritto all'UdP.

3) Aggiornamento Consiglio Nazionale Architetti P.P.C.;

Il Coordinatore informa il Comitato sui recenti e inattesi sviluppi delle interne vicende al CNAPPC che hanno portato alla destituzione, per volontà della maggioranza nell'attuale Consiglio Nazionale, dalla carica di Francesco Miceli quale presidente del CNAPPC e del segretario Gelsomina Passadore; cariche che sono state assunte rispettivamente in via definitiva da parte di Massimo Crusi quale neo presidente e in via provvisoria da Tiziana Campus quale segretario.

Si evidenzia da parte di tutti i componenti del Comitato la perplessità e preoccupazione per il prosieguo dei lavori e sul reale funzionamento del CNAPPC.

4) Alluvione – Richiesta del Presidente CNAPPC, arch. Francesco Miceli;

L'Arch. Filippucci rinnova la necessità di formulare il progetto che l'ex presidente Miceli aveva richiesto di sviluppare e sul quale il CNAPPC si sarebbe dovuto impegnare per favorirne l'attuazione. Progetto che, ricorda, più volte sostenuto dalla Federazione E.R. e dall'arch. Rava, in sede di CNO, era stato anche esteso alla collaborazione con la Toscana.

L'Arch. Rava illustra gli esiti deludenti dei recenti incontri con i commissari, nominati dal Governo Italiano, che si stanno occupando di organizzare e quantificare gli aiuti economici quale ristoro dei danni subiti dai cittadini.

5) Richiesta accreditamento Corsi Centoform;

L'Arch. Filippucci presenta la richiesta, avanzata da Centoform, di accreditamento della Federazione E.R. ai programmi di corsi formativi proposti dall'istituto. Il Comitato all'unanimità approva.

6) Definizione data prossima riunione di Comitato;

Su proposta del Coordinatore si concorda all'unanimità la data del prossimo Comitato da effettuarsi in presenza presso la sede di Bologna il giorno **25 marzo p.v. alle ore 14:30**.

Contestualmente si condivide la necessità di operare per le prossime riunioni del Comitato preferibilmente in presenza e solo per casi straordinari totalmente in collegamento. Si ritiene improduttivo e per quanto possibile da non perseguire l'utilizzo di modalità miste presenza/collegamento.

7) Varie ed eventuali;

L'Arch. Filippucci propone, con il presente verbale, la formalizzazione del rinnovo delle cariche della Federazione E.R. di Filippucci quale coordinatore, Rubin segretario e Rinaldi tesoriere, definiti all'unanimità in occasione del Comitato che si è svolto in modalità web il giorno 15 gennaio 2024.

Il Comitato approva all'unanimità l'accreditamento richiesto da Mad. Lab. per gli eventi proposti.

L'Arch. Fabbri propone di programmare da parte della Federazione un evento formativo relativo alle Linee guida sulla Formazione proposte dal CNAPPC, il Comitato approva.

Si conviene sulla necessità di programmare con le Università interessate un evento di aggiornamento sui tirocini abilitanti da programmare entro la primavera 2024 utili a promuovere la partecipazione di candidati all'abilitazione e di studi professionali aderenti l'iniziativa. Si demanda alla segreteria della Federazione l'avvio del processo di organizzazione dell'evento attraverso il coordinamento delle segreterie degli Ordini con le sedi universitarie della regione.

L'Arch. Cattinari informa sulle recenti attività culturali che vedono la partecipazione dell'Ordine di Modena, in particolare la prossima "Mostra dei plastici" che si ripropone di rivalorizzare la rappresentazione dell'architettura attraverso gli strumenti tradizionali della terza dimensione spesso soppiantati dalla sconfinata rappresentazione virtuale di cui oggi si dispone.

L'arch. Pezzali relativamente all'ipotizzato sondaggio da proporre agli iscritti per ricavare esiti, considerazioni e riflessioni da parte di chi vive, ed è la stragrande maggioranza, con distacco la relazione e il rapporto con l'Ordine in quanto istituzione, informa che avvierà contatti con chi ritiene possa, al momento, offrire un primo supporto e collaborazione per strutturare questo progetto e successivamente ne informerà il Comitato.

L'arch. Pezzali informa il Comitato che l'Ordine di Parma sta approntando un corso di formazione per la segreteria dell'Ordine relativamente alle competenze richieste al personale per la gestione delle modalità operative in seno alla disciplina della contrattualistica pubblica. Si ripromette di informare il Comitato sui contenuti e modalità del corso in modo da valutare una diffusione allargata anche agli altri Ordini professionali.

La riunione termina alle 17:00.

Per IL SEGRETARIO Arch. Daniele Pezzali	IL COORDINATORE Arch. Marco Filippucci
---	---